

Kein neuer Klotz am Bahnhof - Gesamtlösung statt Flickwerk!

Bürgerbegehren gegen den Beschluss des Stadtrats vom 01.03.2012 gestartet.

Der Verein Pro Bahnhofsvorplatz Bonn e.V. hat ein Bürgerbegehren initiiert und sammelt ab sofort zusammen mit Gleichgesinnten Unterschriften.

Wir wollen erreichen, dass eine Gesamtlösung für den Bahnhofsvorplatz zügig in Angriff genommen wird. Es muss eine Gesamtlösung sein, die das Areal von der Thomas-Mann-Straße bis zum Kaiserplatz umfasst.

Ein neuer „Klotz“ wie die bestehende Südüberbauung muss vermieden werden. Wir fordern eine Neugestaltung, die den Vorstellungen der Bürgerwerkstatt von 2005/2006 entspricht. Diese Neugestaltung können wir nur erreichen, wenn der Bau des geplanten „Maximiliancenter“ verhindert wird.

Der Ratsbeschluss vom 01.03.2012 über den Verkauf der städtischen Anteile an der Südüberbauung darf deshalb nicht umgesetzt werden.

Bitte unterstützen Sie das Bürgerbegehren und unterschreiben Sie auf der Unterschriftenliste.

Bitte senden Sie die Liste bis spätestens zum 20.06.2012 an einen der Initiatoren zurück.

Wir freuen uns, wenn Sie weitere Unterschriften sammeln, denn insgesamt benötigen wir über 10.000 Unterschriften. Auch einzelne unterschriebene Listen helfen uns weiter. - Vielen Dank!

Hinweis: Eine Online Abstimmung lässt die Gemeindeordnung des Landes NRW leider (noch) nicht zu.